

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Lundi de 19h30 à 21h00 : Ecole Cathédrale, évangile selon saint Jean

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6^e-5^e)

de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jepudi de 19h00 à 20h00 : Chorale adultes

Vendredi : ^{16h30} Chorale jeunes et enfants (voir calendrier)

de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche : Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet.

Le 26 janvier : 10 ans de l'ordination épiscopale de Mgr Jean-Marc AVELINE

Le dimanche 11 février Le sacrement des malades sera proposé.

Pour le recevoir, il faut veiller à se confesser dans les jours qui précèdent.

Toute personne âgée de plus de 70 ans peut le recevoir ainsi que les personnes gravement atteintes dans leur santé ou se préparant à une opération délicate.

Merci de vous signaler à l'accueil ou aux prêtres.

Prière de l'ange à Fatima

“Mon Dieu,
je crois,
j'adore,
j'espère
et je vous aime !

Je vous demande pardon
pour ceux qui ne croient pas,
qui n'adorent pas,
qui n'espèrent pas,
qui ne vous aiment pas !”



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 21 janvier 2024
3^{ème} du Temps Ordinaire

« Les temps sont accomplis
Le règne de Dieu est tout proche
Convertissez-vous
Et croyez à l'Évangile »

L'Évangile de Jésus se résume à 4 phrases que nous avons du mal à entendre, au quotidien :

Les temps sont accomplis : il n'y a pas de temps à perdre, remettre à demain, c'est manquer d'amour. La conversion, c'est aujourd'hui.

Le Règne est tout proche : il est à portée de main, il nous entoure et nous pénètre, il est dans nos relations, dans notre prière, dans notre vie de foi et d'amour. Le Règne de Dieu est là où je vis.

Convertissez-vous car le temps presse : changez votre manière de penser, de réagir, de vous centrer sur vous-mêmes. Il est temps de vivre dans l'amour, la paix, la générosité, la prière et le service des plus démunis. Temps de nous investir, de nous ouvrir à la grâce de Dieu.

Croyez à l'Évangile : une bonne nouvelle nous a été transmise, Dieu veut nous sauver, il nous aime à en mourir sur une croix. Ne résistons pas à son amour, cherchons ce qui demeure pour la vie éternelle.

Les 4 premiers disciples réalisent cet appel du Christ : ils laissent tout, quittent leur routine pour s'élancer à la suite de Jésus. Ils n'ont pas abandonné leur famille, bien entendu, mais ils ont donné la préférence au Christ dans leurs choix de vie, entraînant toute leur famille.

A nous aussi, cet appel à une radicalité de vie dans l'ordinaire est demandé, quel que soit notre âge : il s'agit de vivre la devise de sainte Jeanne d'Arc : « Dieu premier servi ». Chaque instant peut devenir un temps avec Dieu et pour Dieu... commençons par prendre un bon temps de prière quotidien !

